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 10月12日（水）弘進ゴムアスリートパーク仙台（仙台市

陸上競技場）にて開催された後期体育大会は昨年に引

き続き，コロナ対策と両立しながらの運営となりました。

全学年での三高体操から始まり，新競技「クラス対抗借

り物競走」など，見所満載で曇り空を跳ね返すような明る

い笑顔でいっぱいの大会となりました。 
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仙台三高だより 

体育祭実行委員長・副委員長より 

○平海那由多さん（３年 五橋中出身） 

○鈴木実莉衣 さん（３年 幸町中出身） 
 今年の後期体育祭では新たに「借り物競走」を取り入

れました。ルールやお題を決めている時には，全員が楽

しめる競技になるか不安でしたが，実際にやってみてク

ラス関係なく皆が協力して楽しんでいました。そんな光

景を見て，新しく取り入れてよかったと思いました。競

技に参加した皆，運営をしてくださった先生方，体育祭

実行委員の皆，この学校の全員が協力してくれたからこ

そできた体育祭でした。本当にありがとうございまし

た。来年は今年残った課題を活かして，さらに楽しい体

育祭にしてほしいです。  

後期体育大会開催！！ 

１０月１２日（水） 仙台市陸上競技場 

総合優勝クラス２－２からの喜びの声 

○武田 真征 君（２年 西山中出身） 
 まず，体育祭を開いてくださった先生方，実行委

員の皆様に深く感謝申し上げます。体育祭当日は，

楽しみと緊張が胸の中で入り交じっていました。自

分が出場する競技が近づくととても緊張しました

が，クラスメイトの声援のおかげで400ｍリレーで

全体4位という成績をとることができました。強い

団結力と気持ちがあったからこそ私たち２年２組は

優勝という素晴らしい結果を得ることができたのだ

と思います。最高の思い出になる体育祭でした。 

＜男子＞ 

100mH 松原優大(2－8)15秒34 

100m  工藤淳平(3－4)12秒08 

400m  岡部翔琉(2－1)57秒54 

8×100mR 3年6組 1分38秒97 

4×400mR 3年5組 3分49秒75 

借り物競走 3年3組 1分36秒 

1500m  佐々木文都(2－8) 

          4分36秒44  

走幅跳 堀内柊吾(3－5)  5m47cm 

走高跳 髙橋惇之将(3－1) 155cm 

砲丸投 岩手大成(3－6)  10m95cm 

ﾒﾃﾞｨｼﾝﾎﾞｰﾙ投   

朝倉光優(3－7) 13m30cm 

綱引き 3年5組 

 

＜混合＞ 

８の字跳び 2年5組［295回］ 

＜女子＞ 

100m 伊藤由奈(2－4）14秒45 

4×100mR  

    3年1・2組 1分00秒03 

借り物競走 2年8組 1分41秒 

走幅跳  

   五十嵐彩夏(2－6)4m05cm 

走高跳 佐久間多希(3－4)

138cm 

ﾒﾃﾞｨｼﾝﾎﾞｰﾙ投  

小澤季姫(2－7)9m70cm 

……………………………………… 



     １１月の予定 
  

 １日（火） 街頭指導（～４日） 

 ２日（水） ６０周年記念事業役員会 

 ３日（水） 文化の日 

       東北大オープン模試 

 ４日（金） １年進路講演会 

 ８日（火） イノベーションフェスタ 

１１日（金） 後期生徒総会  

１５日（火） ＰＴＡ役員会・６０周年記念事業役員会 

１８日（金） ステッカー点検・防災避難訓練 

２１日（月） １・２年後期中間考査， 

       ３年後期考査（～２５日） 

    自転車一斉点検 

２３日（火） 勤労感謝の日 

聴講生を紹介します！ 

 １０月１９日（水）鶴谷中学校PTA行事の一環として本校

に鶴谷中学校３年生の生徒の皆さんとその保護者の皆さ

ん約160名が来校し授業を参観していただきました。また，

本校大講義室に

て，本校の取組や

活躍を紹介したり，

吹奏楽部が生演奏

を披露したり，地域

の繋がりを感じるこ

とができました。 

 9月23日（金），本校大講義室を会場にＰＴＡ全体研修会

が開催されました。今年度はハイブリッド開催ということで，

オンライン配信も同時に実施し，多くの保護者の皆様にご

参加いただきました。今年度のＰＴＡ全体研修会は，仙台

大学体育学部健康福祉学科氏家靖浩様に「我が子のプ

ライドにどう向き合うか」 という演題でお話しいただき，自

我を育む時期の高校生に大人が寄り添う大切さをユーモ

アたっぷりに教えていただきました。 

○参加者アンケートより 

 大学の教授のお話とい

うことで真面目でかたく

るしい話を想像していた

のですが，実際は笑いっ

ぱなしで時間があっとい

う間に過ぎました。 

ＰＴＡも元気に活動中！ 

鶴谷中学校と交流！ 

 今年5月から本校２年８組で共に学んでいるノルウェー出

身の聴講生ホルゲル・オーエン・ルエド君を紹介しま

す。漢字も猛勉強中とのことで，日本語で寄稿してくれまし

た。ホルゲル君は約一年間三高で学習する予定です。 

進路講演会開催 

 10月14日（金）本校大講義室にて，河合塾仙台校佐々

木一幸先生による２学年の進路講演会が開催されました。

進路選択の一助となるお話を聞くことができたようです。11

月4日には１学年の進路講演会も予定されています。 

学習の秋，それぞれの進路達

成に向けて，三高生の志気が

高まっています。 

文化の秋♪中庭フェスタ 

 10月18日（火）・19日（水）の昼休みに，生徒会執行部主

催の「中庭フェスタ」が 開催されました。音楽部の7つのバ

ンドが曲をそれぞれ披露し，日ごろの活動の成果を発表し

ました。生徒会執行部が準備・運営し，素晴らしい音楽が

三高の中庭に響き渡りました。 

聴講生よりひとこと 

○ホルゲル・オーエン・ルエド君  

 日本に来てから色々なことを

経験しました。たくさん勉強し

たり，友達と遊んだり，すごく

楽しかったです！皆さんと話し

たいので，いつでも話しかけて

くれたら嬉しいです！これから

も頑張りましょう！よろしくお

願いします！ 

学校公開の声 

 10月11日(金)～14日(金)中学校３年生とその保護者を対

象に学校公開を実施しました。参加した中学生の皆さん

から下記のような声をいただきました。 

○参加者アンケートより 
・プロジェクターを活用したり，話し合い活動をしたり

する場面が多く，学習の質が高いなと感じました。 

・タブレットなどを使う機会が多く，生徒の皆さんが主

体的に学んでいる姿がとても印象的でした。 


